La Cruz Roja Eibar-Ermua deja su local de San Lorenzo y busca nuevos espacios

El traslado de su oficina, de momento, a Torrekua (Eibar), se debe a la solicitud de la Diputación de Bizkaia, propietaria del terreno de San Lorenzo

AINHOA LASUEN

ERMUA. La Cruz Roja Eibar-Ermua aborda su traslado de la ubicación que ha mantenido desde hace casi 40 años, en el antiguo peaje de la autopista A-8 en San Lorenzo, a otros espacios de Eibar y Ermua.

Este traslado se debe a que, desde la Diputación de Bizkaia, propietaria de los terrenos en los que ha permanecido desde 1984 esta ONG, se les ha solicitado que abandonen la construcción que hasta ahora ocupaban, debido a que en este terreno la entidad pretende construir viviendas en un futuro.

Desde la ONG local ya han realizado su traslado a los locales de Torrekua, antiguo ambulatorio de Amaña, en Eibar, aunque tampoco este espacio es permanente, «ya que en Torrekua tenemos la posibilidad de tener un espacio para continuar con la actividad de juventud, pero este edificio tiene que pasar por unas obras de adecuación, puesto que se van a instalar otros servicios, como un pequeño hogar del jubilado, etc., que probablemente duren 2 años», explica el presidente de la Cruz Roja Eibar-Ermua, Pedro Pérez. Esta es la razón por la que pueden permanecer únicamente hasta fin de año en Torrekua. «Ahora tenemos que ver qué hacer después. La idea es localizar un local en Eibar para albergar la oficina técnica», añade el res-



El mayor reto, en la actualidad, es encontrar un local cercano para la flota de sus vehículos adaptados. A.L.

ponsable de la ONG local. En Torrekua, de momento, han establecido su oficina técnica, la atención jurídica y de solicitantes de asilo y la atención a la juventud.

Es por ello que actualmente estudian la viabilidad económica de habilitar el local de su propiedad en la plazoleta del Tribuna, en Ermua, «aunque esto no descarta que debamos encontrar otro espacio en Eibar, ya que a las personas de Eibar les queda lejos si tienen que venir hasta San Pelayo», expone Pérez.

El hándicap de los vehículos

En este traslado también se les plantea otro hándicap, puesto que, de momento, los vehículos que utilizan para sus incontables labores permanecen estaciona-

dos en el mismo lugar de siempre, el aparcamiento de San Lorenzo, anterior peaje de la autopista. De hecho, ahora la cuestión más difícil del traslado es encontrar un espacio relativamente cercano para aparcar estos vehículos adaptados.

Pese a la situación actual, el presidente de la ONG local entiende que su marcha del local de San Lorenzo «no es traumática. Cuando estás de prestado son

«El traslado no es traumático, pero no lo esperábamos en este momento concreto», explica su responsable cosas que pasan. Sí que nos ha pillado de sorpresa, porque ahora están en labores de canalización justo en el río, al lado de nuestro local de siempre, y creemos que no se prevé construir allí en este momento. Por eso no esperábamos tener que trasladarnos tan pronto, aunque la Diputación ya nos lo había pedido. Sabíamos que podía pasar y debemos seguir mirando hacia adelante», manifiesta Pérez, quitando hierro al asunto.

Desde la ONG local incluso barajaron en el pasado la posibilidad de poder permutar su local de San Pelayo por el de San Lorenzo, aunque esto no será posible debido a que el proyecto de la Diputación incluye la construcción de viviendas en la zona.



Imagen actual del solar, AYTO.

El edificio 'Larrosianekoa' desaparece del paisaje ermuarra

A. LASUEN

ERMUA. El edificio número 17 de la avenida de Bizkaia, junto a la rotonda de Kaltxango, ha desaparecido del paisaje urbanístico de la villa.

Este edificio de viviendas, que según la obra 'Ermua-Eitzaga, Leku-izenak', del local Fernando Aranberri, fue construido a finales del siglo XIX, se denominaba 'Larrosianekoa', ya que en su momento residía en la vivienda la familia que se trasladó a Ermua desde el caserío 'Larrosia' de Eitzaga. Formaba parte del conjunto de construcciones (junto con Torreta y Casa Kaltxango, también derruida) que daba la bienvenida a Ermua desde el acceso de Areitio.

En los próximos días se asegurará el perímetro con una valla protectora en el camino (Joxio), entre el solar y el edificio Torreta, que va a los depósitos de agua.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torrekua) Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 943 032 650 943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus	902 543 210 902 101 210 902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 071 Ermua	y 943 201 325 943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información	943 708 400
a la Ciudadanía. Pegora) Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

COLISEO Merkatu Kalea, 2

 Indiana Jones y el dial del... 16.30
 19.15
 22.30

 Ruby: Aventuras de una...
 17.00
 19.30
 22.30

 Vacaciones de verano
 17.00
 19.45
 22.30

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20* 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPI ONA-FIRAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Morgado (San Agustín kalea, 3).

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).